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PRIMER AÑO DE TRABAJO DE LA CONCEJAL ROSA MARIA AZUCENA NARVÁEZ HERNÁNDEZ 

PERIODO NOVIEMBRE 2021 SEPTIEMBRE 2022. 

 Durante este último de año del primer Concejo de Azcapotzalco; la pandemia, sin duda 

alguna; marco la vida del mundo entero, nuestras actividades se vieron seriamente 

afectadas así como la economía de todos los hogares, algunos se adaptaron al sistema 

de trabajo desde casa y muchos otros perdieron sus fuentes de ingreso; es por eso que 

continuo, junto con mi equipo de trabajo; con las jornadas de abasto de manera más 

intensa para acercar a los vecinos alimentos naturales a bajo costo, por lo que;  cada 

semana acudí a 30 colonias en promedio.  Y de igual manera ante la solicitud de algunos 

vecinos continúe entregando aparatos auditivos sobre todo a personas adultas mayores 

que requieren este tipo de apoyos.  

En este año final de ejercicio del Concejo de Azcapotzalco; se ingresaron al Sistema SUAC 

de la Ciudad de México, 253 gestiones vecinales solicitando:  

 Poda de árboles. 

 Derribo de árboles.  

 Atención a fugas de agua.  

 Reparación de baches.  

 Opiniones técnicas en materia de protección civil.  

 Desazolves en varias colonias.  

 Reparación de lámparas de alumbrado público. 

 Retiro de residuos sólidos en la vía pública.  

 Gestión para la integración de adultos mayores a los programas sociales tanto 

federares como locales.  

 Reparación de banquetas. 
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 Cambio de brocales.  

 Servicios de ambulancia. 

 Apoyo con seguridad (patrullas)  

  

Asistí de manera puntual a todas y cada una de las Sesiones del Concejo y las Sesiones de 

las Comisiones a la que pertenezco dentro de esta Alcaldía. 

 Atendí la convocatoria a las sesiones ordinarias de Concejo.  

 Una sesión solemne.  

En este periodo de trabajo, desde noviembre del 2021 a septiembre del 2022:  

 Se llevaron a cabo las Sesiones de la Comisión de Seguridad y Protección         

Ciudadana. 

 De igual manera en la Comisión de Asuntos Jurídicos del Concejo, donde tuve el 

privilegio de participar como secretaria, llevándose a cabo 10 sesiones. 

Los trabajos continúan día a día en cada una de las colonias que integran la Alcaldía de 

Azcapotzalco. 

Estoy consciente que aún me quedan muchos temas pendientes los cuales no hemos 

podido abordar por completo y atender; mis vecinos siempre son mi prioridad.  

 

Saludos. 

 

 

 

 

 

 


